

La dépêche du midi le 22/04/2017 à 03:49

- **Patrimoine et culture : reprise des conférences**



Autour de Francis Stephanus.

L'association Patrimoine et Culture reprend cette année un cycle de conférences à la salle Valois. Et pour la première, elle a invité M. Francis Stéphanus, passionné d'histoire et vice-président des Amis du musée d'Agen (Arimage). La salle Valois a accueilli plus de 60 personnes devant lesquelles M. Stéphanus a présenté Agen de l'Antiquité tardive au XII^e siècle. Le public attentif a suivi M. Stéphanus à travers les rues, les ruelles, les places, les édifices religieux anciens disparus ou existants de la ville. Les personnes de l'assistance auront à présent un autre regard sur Agen. Une ville où l'on peut encore découvrir les vestiges de cette époque ou imaginer ceux disparus par exemple comme l'ancienne cathédrale Saint-Etienne où se trouvent actuellement le marché couvert et le parking. La prochaine conférence «Clairac, son abbaye du Moyen Âge à la Révolution» aura lieu salle Valois, le lundi 15 mai, à 14 h 30. Elle sera donnée par Pierre Simon, secrétaire général de l'Académie des sciences lettres et arts d'Agen, docteur en histoire médiévale.

Renseignements : 05 63 94 12 71 — www.patrimoineetculture47.com